

## PRESSEMIT TELLUNG

Nr. 318/07 04. September 2007

## CDU-Fraktionsvorstand turnusmäßig neu gewählt: Dr. Johann Wadephul im Amt bestätigt

Die CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag hat heute (4. September) zur Mitte der Legislaturperiode turnusmäßig ihre Fraktionsspitze neu gewählt:

Der Fraktionsvorsitzende Dr. Johann Wadephul wurde dabei im Amt bestätigt:

Auf den 44-jährigen Vater dreier Kinder entfielen in geheimer Abstimmung 28 von 29 abgegebenen Stimmen. Im Jahr 2005 hatte er 26 Stimmen erhalten.

Als Wadephuls Stellvertreter wurden Thomas Stritzl (21 Stimmen) im Amt bestätigt und der Pinneberger Abgeordntete und innenpolitische Sprecher Peter Lehnert (19 Stimmen) neu gewählt. Die Parlamentarische Geschäftsführerin Monika Schwalm wurde einstimmig im Amt bestätigt. Landtagspräsident Martin Kayenburg gehört dem geschäftsführenden Vorstand der Fraktion weiterhin Kraft Amtes an.

Die Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes bilden mit den Vorsitzenden der Fraktionsarbeitskreise den Fraktionsvorstand. Als Vorsitzende der Fraktionsarbeitskreise wurden einstimmig im Amt bestätigt:

Peter Lehnert: Innen und Recht

Frank Sauter: Finanzen

Pressesprecher Dirk Hundertmark Landeshaus, 24105 Kiel Telefon 0431-988-1440 Telefax 0431-988-1444 E-mail: info@cdu.ltsh.de Internet: http://www.cdu.ltsh.de

Susanne Herold: Bildung

Claus Ehlers: Agrar

Axel Bernstein: Umwelt

Johannes Callsen: Wirtschaft Torsten Geerdts: Soziales

Jürgen Feddersen: Tourismus und Verkehr

Manfred Ritzek: Europa

Abschließend dankte Wadephul der bisherigen stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden Herlich Marie Todsen-Reese (16 Stimmen) für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit der letzten beiden Jahre.